

Un village de Nichoirs

Connaissez-vous les drapeaux de prières tibétains ? La Mosquée de Djenné en terre crue ? Les stavkirke ? Le palais idéal du facteur Cheval ?



Voilà quelques-unes des références qui ont inspiré les enfants lors de cet atelier créatif et multiculturel organisé au cours de religion en collaboration avec le centre Placet.

La semaine précédant l'atelier, les enfants ont pu découvrir une multitude de bâtiments et d'objets sacrés à travers le monde, les différentes civilisations et croyances.

Ensuite, durant 1 semaine, chaque classe a participé à la création d'un nichoir. Pendant que certains sciaient le bois, d'autres peignaient les plaques, y ajoutaient des hiéroglyphes, collaient des animaux ensemble afin de créer des totems amérindiens ou découpaient des carrés de tissu pour les guirlandes de prières.

Vous pouvez admirer maintenant le résultat sur le dernier arbre de la cour près du parking.

Vivement l'année prochaine pour un nouvel atelier.

(Quelques photos de l'atelier sur la page suivante)

